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Vecino propone incinerar 
y reciclar la basura de la 
caleta Pacheco Altamirano 
Ayer se abordó el proyecto en la comisión de Desarrollo Económico del 
concejo municipal de San Antonio. 

David Muñoz Castillo 
cronicaUlidersanantonio.d 

U les atractivos turís- 
ticos de San Anto- 

nio no está a la altura desu 
condición. Eso es lo que 
planteó el vecino y consul- 
tor Manuel Bravo. 

Considerando el aspec- 
to que proyecta la caleta 
Pacheco Altamirano, don- 
de “la basura es un proble- 
ma”, como señaló, propu- 
so un sistema de trata- 
miento de los desechos del 
sector, y lo mejor es que se- 

-on costo cero” para el 
municipio. 

La idea que planteó es 
“tomar toda la basura y la 
vamos a incinerar, no que- 
mar, porque si quemo es- 
toy contaminando. Los in- 
cineradores que tendre- 
mos serán de cero conta- 

minación y tendrán doble 
cámara, lo que quiere de- 
cir que los sólidos se que- 
man en una cámara y los 
gases resultantes se que- 
man en la siguiente”, des- 
cribió. 

Con este sistema asegu- 
ró que la “contaminación 
final será cero”. 

En tanto, “los residuos 

sólidos considerados basu- 
ra se incinerarán, pero los 
residuos de la limpieza de 
los pescados se converti- 
ránen materia prima para 
convertirse en licuado de 
pescado, como un bioferti- 
lizante para el agro”. 

Mientras que la “carne 
de desecho se convertirá 
en pellet para alimentos 
de animales, y las conchas 
en calcinato de calcio, que 
también sirve como abono 
y alimento”. 

Con esta propuesta da- 

ría trabajo a lo menos a 12 
personas y se recuperaría 
elespacio de la caleta para 
el turismo: “le daremos 

una nueva cara a nuestra 
caleta, aumentaremos la 

no de los principa- 

      

LA BASURA DE LOS RESTAURANTES SERÍA TRATADA CON LA INICIATIVA. 

calidad de vida y haremos 
una ornamentación per- 
manente, a través de pin- 
tado y ornamentación”, 
expuso. 

El presidente de la comi- 
sión de Desarrollo Econó- 
mico, Manuel Palominos, 
ayer encabezó una reu- 
nión que contó con la par- 
ticipación de las direccio- 
nes de Medio Ambiente, 
Aseo y Ornato, Adminis- 
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tración y Finanzas y Jurídi- 
ca, además de la oficina de 
Desarrollo Económico de 
la Secpla. 

“Se abordó el proyecto 
en detalle y nos volvere- 
mos a reunir cuando don 
Manuel (Bravo) tenga el 
proyecto más detallado. 
Es una idea y los directo- 
res le hicieron alcances so- 
bre las normas y faltaban 
números”, explicó el con- 
cejal. 

“El balance fue positi- 

    

vo, porque coordinó con el 
director de Dimao para ha- 
cer las consultas referen- 

tes al proyecto”, comentó 
el edil republicano. 

Manuel Palominos 
planteó que “este proyecto 
es un cambio radical para 
el sector, el tema que para 
concretarlo necesitamos 
los números sobre la me- 

sa, las normas y las leyes 
que impliquen poder esta- 
blecerse como él quiere”. 
Según el edil, “la idea es 

buena, falta la normativa 
que permite y regula el 
uso de incineradores, se- 
parar la basura, el pago de 
las patentes y otros puntos 
en duda, como el uso de 
suelo”. 

El concejal precisó que 
“faltan número, cifras, y 
eso se le pidió con los pa- 
gos a las personas. Si bien 
para el municipio esto se- 
ría de costo cero, de todas 
formas se necesita el de- 

talle. El proyecto no es 
malo, las puertas están 
abiertas”, analizó el con- 
cejal. 

  

    

CAPTURA DEVIDEO. 

LA MISMA ALCALDESA FUE A DEJAR LOS ANTECEDENTES, 

Alcaldesa de Cartagena 
se autodenunció en la 
Contraloría Regional 
La alcaldesa de Cartagena, 
Lily Silva García, seautode- 
nunció en la Contraloría 

Regional de Valparaíso, 
tras detectar una serie de 

errores administrativos 
que se habían cometido en 
la administración anterior. 
A través de un video en las 

redes sociales municipales, 
explicó que los errores fue- 
ron detectados por Control 
y Finanzas. “Pusimos los 

antecedentes en la Contra- 

loría Regional para que to- 
melas medidas disciplin: 

rias y también por transpa- 
rencia a la comunidad”. 

Ayeren la sesión del conce- 
jo municipal detalló que 
los errores tienen relación 
conla renuncia del director 

de Educación, “quien puso 
su cargo a disposición y 
después quería seguir tr: 
bajando. Algo que se arras- 

  

   

    

lación “con unas cajas de 
alimentos que no fueron 
rendidas como correspon- 
de y un problema contable 
en Educación. Hoy se me 
cuestiona por no firmar un 
documento para devolver 
$21 millones, cuando nece- 

sitamos plata para nuestra 

educación”. 
Y también citó un informe 

queestablece que “estamos 
pasados en la contrata y 
poreso no se pudo renovar 
alas personas”. 

  

  

Ana Sáez, directora de la 
Dirección Jurídica de la 

Municipalidad de Cartage- 
na, explicó primero que “la 
alcaldesa entregó antece- 
dentes a la Contraloría Ge- 

neral de la República en su 
sede regional de diversos 
actos administrativos que 
al momento de asumir el 

cargo han sido observados, 
tanto por la Dirección de 
Control y la DAF porno ha- 
berse ajustado a los proce- 
dimientos administrativos, 
sin perjuicio que se hayan 
gestado en la administra- 
ción saliente”. 
La abogada explicó que si 
bien los actos se habrían co- 
metido en la administra- 

ción anterior, “ hoy son re- 
sorte de la alcaldesa, razón 
por la cual, comola respon- 
sabilidad recae hoy directa- 
mente en el jefe deservicio, 
que es ella y por un motivo 
de transparencia y probi- 
dad, y para que la comuni- 
dad esté al tanto, se han 

puesto los antecedentes an- 
te el ente contralor para 
que se realicen las indaga- 
ciones respectivas, se persi- 
gan las responsabilidades 
administrativas que corres- 
ponda y también se reali- 
cenlas medidas correctivas 
conforme a derecho”. 

La alcaldesa de Cartagena, 
Lily Silva, entregó los ante- 
cedentes el pasado 31 de di- 
ciembre.
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